
~ 1 ~ 

 

平成 21年度 第１回 役員会 議事録 

 

日 時：平成 22年 1月 16日（土）  15：30 ～ 17：35 

場 所：喫茶室ルノアール（新宿区役所横店） 

出席者：木村，小林（洋），吉田，今宮，吉田（公），小林（三），海津，橋本，佐藤（貴），佐藤（一） 

 

  本議題に入る前に，昨年の総会後に行われた懇親会について，参加者は２２名であり，会場申込は 

  ２３名で申込，招待者４名だった関係で７，０００円不足した。そのため不足分はＯＢ会から負担する 

  ことを役員会で了承した。 

 

議題 

 １．第 4回総会会場と懇親会会場について 

  ①代々木校舎 

  ②湘南校舎（この場合，懇親会も湘南近く）・・・宿泊に関する手配？ 

   案 1：総会会場：教室／懇親会：松前会館／宿泊：松前会館 

   案 2：総会会場：教室／懇親会：外部／宿泊：松前会館 

  ③講演会（候補者の推薦） 

 ２．合同役員会開催について 

 ３．会計報告の仕方，まとめ方について 

 ４．会員増の方策 

  ・顧問と面談 

  ・4年生に対し，OB会への加入する文書を配布 

 ５．次回役員会の時期 

 ６．その他 

 

内容： 

 １．第 4回総会会場と懇親会会場について 

  事務局より上記①と②の提案があった。 

  ・①は従来通りの形式での実施であり，②は現役の学生も出やすい点を考慮した案。 

  ・OB会という性格上，各 OBが比較的出やすい状況を考えるとやはり東京での開催が望ましい。 

  ・学校だけではなく，今回のように談話室などを使用することも考えてよいのではないか？ 

  ・公共施設なども考慮に入れたいがその場合，会のメンバーが「その地域在住か勤務先がある者で構

成人数の半数以上が必要」などと言う縛りがあるので OB会のような場合は難しい。 

  ・総会日時は日程の関係でなかなか難しく，若い OB の中には土曜日も仕事があって出席しにくいなど

の事情もある。 

  ・③の講演会ではどなたにお願いするか？さまざまな意見や具体的な名前まで検討したが，予算的なこ

ともあり，なかなか決定には至らなかった。 

  ・OB会会員の曽我泰朗氏，鳥飼弘昌氏等が候補として挙がった。 
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 いろいろな意見交換の末，次のように決定した。 

  ・総会日時：９月１８日（土）  15：00～17：00 

  ・会場は東京で今回のような場所も含めて検討する。 

  ・講演は「曽我泰朗氏」にお願いすることになった。 

 

 ２．合同役員会開催について 

  ・事務局で事前に現役に問い合わせたところ，現役の方から以下の日程の連絡があった。 

   第一希望：３月 20日（土） 

   第二希望：３月 13日（土） 

   第三希望：３月 27日（土） 

  ・合同役員会については３月 20 日（土）に決定した。なお，会場は建学祭の折に使用した会議室が候

補としてあるが，早急に佐藤が打診することになった。 

 

 ３．会計報告の仕方，まとめ方について 

  ・次回役員会までにたたき台を作成し，提案することになった。 

 

 ４．会員増の方策 

  ①顧問と面談 

  ②4年生に対し，OB会への加入する文書を配布 

 上記①，②について以下の意見が交換された。 

  ・昨年の役員会の折に話の出た OB会会員増員のための方策の一つとして現役の部費に OB会費を 

   積み立てるなどの実現に際し，顧問と具体的な相談を早急に実現する。 

  ・現役の 4年生に対し OB会入会案内と振替用紙を配布する。 

  ・本来は卒業と同時にOB会会員になるのが普通だが，その辺のことも含めて，放送研究部部則ではど

のようになっているかを調査する必要がある。 

  ・OB会の会計年度は 9月～8月までなので年度途中の入会や入会金などの制度を検討する必要があ

り，検討内容を踏まえて会則改定も視野に入れて検討する。 

  ・OB会に入会した場合の「特典は何なのか？」。この点も十分に検討する必要がある。 

  ・放送研究部部員が全員そろっている場に出向き，OB会役員と話し合う場を設定したらどうか？ 

 

 ５．次回役員会の時期 

  ３月 20日（土）の合同役員会の折に決める。 

 

 ６．その他 

  ・OB 会有志で「ラスベガス」（現地には大喜多会員がいる）の訪問する件は木村会長の提案に対し，企

画内容，予算，日程などの具体的な計画を立てて告知し，参加希望を問う。 

この件は橋本会員が担当する。 

 


